Home Información Mundo Vida actual Opinión

Ovación

Economía

TV Show

EDITORIAL DE HOY

Un récord deplorable.

Fanny Trylesinski

Un ajuste fiscal

encubierto

Uruguay pierde la carrera

Buscar

OPINIONES

Humano elaborado por Naciones Unidas suele ser una mala noticia para el Frente Amplio.Tras ocho informes sucesivos caímos ocho puestos.

ÚLTIMO MOMENTO

No Te Va Gustar recolecta donaciones para

¿Cómo sobrevivir al cambio de estación? Con la llegada del otoño y el descenso de la

Las aplicaciones que prometen una vida más

servicios propios a las tabletas y los teléfonos

GALLITO

Inmuebles

EDICION IMPRESA

ELPAIS

Descargar PDF

EL PAIS 5 de abril de 2013

Clasificados

uruguaya trabajará junto a la organización Red Solidaria del referente social argentino Jua...

damnificados en Argentina La banda

temperatura aumentan las visitas a la

fácil para los uruguayos Uruguay suma

farmacia y los pa...

Automotores

EL PAIS

FRENTE PLANTEARÁ LUCHA Y SE

Trabajo

Leonardo Guzmán

Entrevero

Últimas noticias 🕶

000

TECNOLOGIA

Las aplicaciones que prometen una vida más fácil para los uruguayos

Uruguay suma servicios propios a las tabletas y los teléfonos inteligentes. Ya es posible saber la hora en que pasa un ómnibus, la farmacia que está de turno y el delivery más cerca de su casa con solo realizar una descarga desde Internet.



TEMAS tecnología - Android - Google Play - iOs - aplicaciones uruguayas - Gbus - Paganza - Pedidos ya

Desde videojuegos hasta repelentes, las aplicaciones (apps) son un boom a nivel mundial. Por minuto se descargan 47.000 desde internet. En sí no son otra cosa que esos íconos que dominan a modo de recuadros de colores las pantallas de celulares y tabletas.

Se trata de pequeños programas informáticos que permiten a los usuarios ejecutar algunas tareas desde el teléfono o la tableta. La mayoría están agrupadas en tiendas virtuales -páginas web con contenidos a la venta-, algunas son pagas y otras gratuitas.

Con una facturación que en 2012 trepó a los 14 millones de dólares, las apps son un universo a veces lúdico, a veces práctico, al que Uruguay recién está llegando.

Los que hasta ahora descargaban servicios internacionales, ya pueden disfrutar de algunas aplicaciones que tienen el sello uruguayo.

TRANSPORTE. Hay varias aplicaciones que prometen terminar con la agonía de esperar en la parada a que pase el ómnibus y con la incertidumbre de no saber cuál tomar o dónde.

GX bus es una de las aplicaciones que aconsejan cómo llegar de un

punto a otro de Montevideo. Además, ofrece las líneas y horarios en que pasan los ómnibus. Está disponible para celulares con Android (la mayoría de los que no son de Apple) y iOS (sistema operativo de la firma de la manzana) y es gratuita.

El mismo problema también es resuelto por dos aplicaciones web de la Intendencia Municipal de Montevideo: Cómo ir señala recorridos, y A qué

hora pasa, informa el horario en que el ómnibus llega a la parada.

También está la aplicación STM, basada en datos de la IMM y disponible para Android. SERVICIOS. Hay dos aplicaciones que ayudan a no tener que memorizar dónde hay cajeros. ¿Dónde está el cajero?, desarrollada por

Larrobla y Asociados, permite encontrar el más próximo y es gratuita

para iOS y Android. Un servicio similar brinda ¿Dónde retiro?.

Por otra parte, la aplicación Paganza es un verdadero avance en la gestión de pagos desde el móvil. Permite pagar cuentas de UTE, OSE, Antel, BPS, ACSA, IMM y más de 100 servicios adheridos debitando los montos de la cuenta bancaria. Todos los bancos están asociados. Para pagar las facturas solo se precisa escanear el código de barras y agendar el pago para la fecha en que se quiera el débito.

según el tipo de comida o la zona más cercana. Tras hacer el pedido se recibe un SMS con la confirmación de que se realizará la entrega. En materia de supermercados solo Tienda Inglesa se sumó a la ola de

Pedidos ya resuelve otro aspecto de la vida: el delivery. Se puede elegir

escaneando su código de barra y también realizar pedidos a distancia. ESPECTÁCULOS. El arte y la cultura no están ajenos al fenómeno.

aplicaciones. Su app permite consultar acerca de los productos

Para esto también hay opciones.

solo disponible en Google Play.

los horarios y las funciones disponibles.

Cartelera tiene una app en Google Play (la tienda virtual para celulares con Android) que emula su web y permite ver la oferta cultural del día,

Y Life Cinemas tiene su propia aplicación, disponible para iOS y Android, al igual que el Teatro Solís. Cines Hoyts también tiene una propia, pero

Aplicaciones que utilizan datos locales Integran recorridos y horarios de transporte, servicios para parking, localización de cajeros y pagos con el celular. Para desestresarse también hay opciones.

GXBus ayuda a moverse por Montevideo Ofrece las líneas y horarios en que pasan los ómnibus por distintos

puntos de Montevideo. Se puede descargar en celulares Samsung, Nokia, Apple y otros.

El fenómeno mundial de las aplicaciones Se trata de programas que se descargan en celulares y tabletas; aparecen como recuadros de colores en las pantallas.

Las cifras

Mil son las aplicaciones que se descargan por minuto en todo el mundo, según Intel.

Compuware Algunas de las más prácticas

Millones de dólares generó el sector en 2012, según la consultora



paganża



LA FORMA INTELIGENTE

Podrás visualizar en un mapa los más cercanos a donde te encuentras. Podrás saber cuales hay en determinado barrio de Montevideo o en cualquier ciudad del país.





comunicación a través del celular, Facebook Home convierte a la red social en la pantalla de inicio del teléfono inteligente. Con eso, Mark Zuckerberg, creador y actual CEO de Facebook, se pone en una situación privilegiada frente a la competencia en materia de redes sociales y mensajería. ¿Por qué? Porque de lo que se trata es de una plataforma integradora, que "pone por delante a las personas y no a las aplicaciones", dijo Zuckerberg en la presentación. Facebook Home se ubica en el medio entre Android y las aplicaciones (pequeños programas que se descargan en el celular y la tablet). Para lograr eso el nuevo software aplica un sistema denominado Chatheads ("cabezas parlantes" en inglés) mediante el cual los mensajes de Facebook y los SMS se notifican a través de una foto del emisor que se ubica en la pantalla sobre cualquier aplicación que se esté usando. El uso de Facebook y del resto de las funciones es muy gestual e intuitivo y parece mejorar la forma en que Android posibilita el intercambio de información a través de la red social. "Así, se prioriza la comunicación", dijo Zuckerberg. "Esta es la mejor experiencia de Facebook", agregó. Facebook Home estará disponible para celulares a partir del 12 de abril y podrá descargarse de la tienda de Android, Google Play, por ahora solo en Estados Unidos. Además, vendrá preinstalado en el teléfono inteligente HTC First, el primero en contar con el software.

A + A - A Imprimir



Twittear 11

Comentarios 0 f Me gusta 4

Comentarios (0)



Marcel Felder juega hoy el primer punto de Uruguay COMENTARIOS Escriba su comentario
Para dejar un comentario es necesario estar registrado. Si no lo estás, puedes hacerlo a aquí



PUBLICIDAD DIGITAL

CLASIFICADOS SHOPPING EL PAIS REDACCIÓN IMPRESA REDACCIÓN DIGITAL PUBLICIDAD IMPRESA

A partir de este punto usted ingresa a un ámbito virtual destinado al ejercicio responsable de la libertad de expresión. Los mensajes serán instantáneamente visibles y no serán supervisados por la redacción de El País. Es un espacio autoregulado por los lectores, quienes disponen de mecanismos para reportar el uso

abusivo del mismo.

Zelmar Michelini 1287, piso 5, CP.11100, Montevideo, Uruguay. Copyright ® EL PAIS S.A. 1918 - 2013